
様式第６号(第２条関係) 

委員会等の会議録 
 

１ 会議名 令和５年度第３回西海地域公民館運営審議会 

２ 議題 

１ 令和５年度公民館事業実施報告及び点検評価について 

２ 令和６年度事業計画(案)について(報告) 

３ その他 

３ 開催日時 令和６年３月 18日(月) 13時 30分から 14時 15分まで 

４ 開催場所 西海公民館 ３階 大ホール 

５ 傍聴者数  ０人 

出席者 

６ 委員氏名 
古川 哲也、吉田 羊子、長岡 健治、山岡 島子、 
川脇 千代、幸田 均、坂本 多美子、吉田 美伸、 
吉田 俊司、伊田 ふみ、濱本 紀子、吉田 俊一 

７ 担当所属 

所属名 西海公民館、福浦公民館、西浦公民館 

担当職員 
(職・氏名) 

西海公民館長 伊田 光洋 
福浦公民館主 福田 久 
西海公民館主事 吉田 久美 
福浦公民館主事 小川 寛子 

８ その他の
出席職員 

所属名 福浦公民館武者泊分館 

出席職員 
(職・氏名) 

武者泊分館主 畑部 又勝 

議事内容(次ページから) 
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発言者 発言内容 

事務局(吉田) 

 

 

 

 

幸田委員長 

 

事務局(吉田) 

 

 

 

 

 

 

幸田委員長 

 

 

事務局(吉田) 

 

幸田委員長 

 

 

 

古川委員 

 

 

幸田委員長 

 

 

 

 

委員一同 

 

幸田委員長 

 

 

事務局(吉田) 

(開会宣言) 

 それでは、定刻となりましたのでただ今から令和５年度第３

回西海地域公民館運営審議会を開催します。 

開会に先立ちまして、幸田委員長から御挨拶を申し上げます。 

 

(開会挨拶) 

 

会に入る前に一点説明させていただきます。この会議の会議

録は愛南町住民参画推進条例に基づき町のＨＰで公開していま

す。この会議での発言は録音しますが、個人情報など公開に適

さない発言があれば削除させていただきます。 

それでは審議事項に入りたいと思います。幸田委員長、 

議事の進行をよろしくお願いします。 

 

議事１号議案の「令和５年度公民館事業実施報告及び点検評

価」について、まずは西海公民館の事務局に説明を求めます。 

 

(西海公民館の概要説明) 

 

事務局の説明が終わりました。皆様の質疑、意見を伺いたい

と思います。どなたでも結構ですので、忌憚のない御意見等お

聞かせください。何かございますか。 

 

 展示については、人目につかないといけないと思います。見

に来てくれる人に見やすい展示が必要だと思います。 

 

 今、西海公民館１階で成人式の写真展を行っていますが、ほ

かの地区から来るのはなかなか難しいと思います。散歩途中に

立ち寄ってもらえればいいのですが。 

ほかに何かありませんか。 

 

(意見なし) 

 

ほかになければ、引き続き西浦公民館について事務局に説明

を求めます。 

 

(西浦公民館の概要説明) 
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発言者 発言内容 

 

幸田委員長 

 

 

幸田委員長 

 

 

福田館主 

 

幸田委員長 

 

委員一同 

 

長岡委員 

 

 

 

 

 

 

山岡委員 

 

 

 

濱本副委員長 

 

 

山岡委員 

 

 

長岡委員 

 

 

 

伊田館長 

 

 

 

事務局の説明が終わりました。皆様の質疑、意見を伺いたい

と思います。何かございますか。 

 

 参加者は大体固定されているのですか。新しい方に参加はし

てもらいたいですが、若い人もなかなかいません。 

 

 声掛けしても、同じ人が多くはなります。 

 

 ほかに御意見ありませんか。 

 

 (西浦公民館について意見なし) 

 

 少し戻るのですが、西海公民館事業の件でよろしいですか。 

西海公民館事業の花いっぱい運動についてです。旧有料道路入

口の花壇になるのですが、活動できない団体が担当していた箇

所は一部コンクリートで整備されています。他の団体が担当し

ている箇所について、実施日にずれがあるようなのですが、い

きさつはどうなっているのでしょうか。 

 

 私たちが実施している箇所の隣を他の方が活動されているの

ですが、一人で担当されています。４月に入ったら一部コンク

リートで埋めるとは聞いています。 

 

 一人で行っているのですか。皆で行うわけにはいかないので

すか。 

 

 御自分で苗を育てて植えられています。それぞれのやり方が

あるので、なかなか一緒にはできていません。 

 

 昨年度、コンクリートで整備している箇所もあるし、実施団

体は別々で植えるタイミングも違っており、一緒に行えばいい

のにと見ていて思いました。 

 

 県道になるので、コンクリートで整備を行うのは県の愛南土

木事務所が担当しています。 
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発言者 発言内容 

事務局(吉田) 

 

福田館主 

 

幸田委員長 

 

 

事務局(小川) 

 

幸田委員長 

 

 

委員一同 

 

幸田委員長 

 

 

事務局(吉田、

小川) 

 

事務局(小川) 

 

 

 

 

 

 

 

 

幸田委員長 

 

福田館主 

 

 

事務局(吉田) 

 

 

 植える苗については、町の花いっぱい運動で調達しています。 

 

 なかなかやってもらえる団体も少なくなっています。 

 

ほかになければ、引き続き福浦公民館について事務局に説明

を求めます。 

 

(福浦公民館の概要説明) 

 

 事務局の説明が終わりました。皆様の質疑、意見を伺いたい

と思います。何かございますか。 

 

(意見なし) 

 

それでは、次に第２号議案の「令和６年度事業計画(案)報告」

について、事務局に説明を求めます。 

 

(西海公民館、西浦公民館、福浦公民館の順に概要説明) 

 

 

先ほど事業報告でもお伝えしたのですが、自主防災会が行っ

ているランタン点灯協力について再度御説明します。これまで

令和２年度から福浦地区の自主防災会が行っており、令和５年

度は協働事業として公民館事業の中にも入れましたが、自主防

災会とも相談した結果、昨年度までと同様、公民館事業からは

外した形で十分行っていけるので、その形に戻そうということ

になりました。公民館としては、地域支援事業の一環としてこ

れまでどおり協力は続けて行きたいと考えています。 

 

報告が終わりました。何か御意見はございませんか。 

 

西海公民館で卓球教室を行っていますが、参加者は固定です

か。 

 

ほぼ固定されていますが、大人以外にも夏休みや冬休みに参

加した児童が卓球をしたいと数名来ています。 
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発言者 発言内容 

幸田委員長 

 

 

 

事務局(吉田) 

 

 

 

幸田委員長 

 

 

委員一同 

 

幸田委員長 

 

 

 

事務局(吉田) 

 

 

濱本副委員長 

 

事務局(吉田) 

ほかに、何かありませんか。なければ、今回は事業計画(案)

の報告ということなので、第２号議案については以上になりま

す。 

 

令和６年度の事業計画については、第１回の運営審議会で再

度提示させていただき、承認していただくようになりますので、

よろしくお願いします。 

 

それでは、次の議事に移ります。「その他」ですが、何かござ

いませんか、皆様の御意見等お聞かせください。 

 

 (意見なし) 

 

 御意見もないようでございますので、これをもちまして議長

の役目を終わらさせていただきます。 

 皆様、御協力誠にありがとうございました。 

 

幸田委員長、議事の進行ありがとうございました。 

それでは閉会挨拶を濱本副委員長お願いします。 

  

 (閉会あいさつ) 

 

以上をもちまして、令和５年度第３回西海地域公民館運営審

議会を閉会します。 

 皆様におかれましては、御多忙のところ御出席いただきまし

て、誠にありがとうございました。 

 

(閉会) 

 


